

VANGUARDIA

Solicita Rubén Moreira crédito por 950 mdp

Fuente: Jesús Castro
23 octubre 2012

El empréstito ante Banobras es a fondo perdido, por lo que solo se pagarán los intereses, asegura Mendoza Berrueto.



Saltillo. A pesar de ser Coahuila uno de los estados más endeudados del país, con todavía más de 30 mil millones de [pesos](#) por pagar, el gobernador Rubén Moreira acaba de enviar una solicitud al Congreso para un nuevo crédito por 950 millones de pesos.

Según un escrito que llegó a la Oficialía de Partes de la actual legislatura, el titular del Ejecutivo propone una iniciativa con proyecto de decreto para que le sea autorizado “contratar con el Banco [Nacional](#) de Obras y Servicios, uno o varios créditos”, por el monto antes citado.

Y es que de acuerdo al artículo 12 de la Ley de Deuda del Estado, le compete al Congreso del Estado “Analizar y en su caso, autorizar, el ejercicio de montos y [conceptos](#) de endeudamiento no previstos o adicionales a los autorizados en la Ley de Ingresos del Estado”.

Pero más aún, en el párrafo III de dicho artículo especifica, “autorizar a las entidades para contratar créditos o empréstitos con base a su crédito público, por lo que el Congreso deberá consultar la situación crediticia del Estado para autorizar el [nuevo](#) empréstito.

Como se recordará, tras el mega endeudamiento de más de 34 mil millones de pesos durante el sexenio del ex gobernador Humberto Moreira, la calificadora Fitch Ratings bajó la calificación crediticia de Coahuila de A+, a BBB- y finalmente a BB+, ocupando el último lugar a nivel nacional como la entidad peor calificada.

Además, Fitch Ratings dejó claro en su último comunicado que Coahuila “todavía podría incumplir con sus compromisos de pago debido a su limitada flexibilidad financiera y débiles prácticas administrativas, y estimando que a mediano plazo, sus políticas de ahorro impactarán significativa la obra pública”.

Recursos, “para terminar obras”

Por **Antonio Ruiz Coronado**

El diputado Eliseo Mendoza Berrueto, presidente del Poder Legislativo agregó que los 950 millones de pesos se destinarán para concluir obras que están en proceso de construcción; proyectos que tienen que ver con la seguridad pública, con programas relacionados con el agua potable y el sector agropecuario en la entidad.

El legislador Mendoza Berrueto señaló que el empréstito ante Banobras es a fondo perdido, por lo que solo se pagarán los intereses, por un período de 20 años, más no el capital.

La petición del Gobierno del Estado sobre el crédito de los 950 millones de pesos fue turnado al pleno del Congreso del Estado, para que dictamine al respecto.

De aprobarse la solicitud del Gobierno del Estado, se turnará a la Comisión de Finanzas del Poder Legislativo que coordina el diputado José Luis Moreno Aguirre quien se reunirá con el Secretario de Finanzas del Estado Jesús Ochoa Galindo, para determinar las condiciones en las que se solicitará el crédito ante Banobras, afirmó Mendoza Berrueto.